

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vaucluse, le mercredi 18 octobre 2023

ATTENTAT ISLAMISTE À ARRAS, GÉRALD DARMANIN DOIT RENDRE DES COMPTES!

Il y a trois ans, presque jour pour jour, un terroriste islamiste tchéchène décapitait en pleine rue Samuel Paty, professeur d'histoire-géographie.

Ce midi, c'est un professeur de français qui a été tué à Arras par un autre terroriste islamiste tchéchène. Deux autres personnes sont gravement blessées.

Nos premières pensées et toutes nos prières vont évidemment aux victimes et à leurs familles. Nous saluons aussi le courage admirable dont ont fait preuve les enseignants de ce lycée pour protéger leurs élèves. Nous félicitons enfin nos forces de l'ordre qui ont rapidement appréhendé l'assaillant et d'autres individus suspects, empêchant ainsi de nouveaux massacres.

Mais nous devons aussi faire état de notre colère. Combien de morts faudra-t-il que nous subissions pour que nos gouvernants prennent enfin le problème de l'islamisme à bras le corps ?

Ces maux sont dénoncés par Eric Zemmour depuis de très nombreuses années. Seul Reconquête a le courage de dire et la volonté de faire!

Le Président de la République, le ministre de l'Intérieur et le ministre de l'Education nationale se rendent sur place. Un tel déplacement est indigne, sauf s'il s'agit pour eux de venir présenter leurs excuses aux Français pour avoir sciemment mis leurs vies en danger à cause de leur politique immigrationniste et laxiste. Ils ne peuvent pas feindre la surprise. On les a assez alertés sur le péril islamiste. Ils doivent rendre des comptes aux Français !

Reconquête ! Vaucluse

GILLES DESHAIES
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE